

9. September 2017

Medienmitteilung

5 Jahre Kinderarztthaus Aarau

Heute feiert das Kinderarztthaus Aarau, die Hausarzt- und Notfallpraxis für Kinder und Jugendliche am Bahnhof Aarau, seinen 5. Geburtstag. Bereits seit 2012 begleiten dort kompetente und einfühlsame Kinder- und Jugendärzte Ihre Patienten und deren Eltern 365 Tage im Jahr zu langen Öffnungszeiten.

Was vor 5 Jahren eine Neuheit war und für viel Neugier und Aufsehen sowohl bei Patienten als auch beim Aargauer Ärzteverband sorgte, ist inzwischen fester Bestandteil der Grundversorgung und der Notfallversorgung für Kinder und Jugendliche in Aarau. Mehr als 11'000 Patienten sind in den letzten 5 Jahren im Kinderarztthaus versorgt und betreut worden. Sowohl als feste Kinderarztpraxis wie auch als Notfall Praxis ist das Kinderarztthaus sehr beliebt.

„Es hat nach wie vor einen sehr grossen Bedarf an kinder- und jugendärztlicher Grundversorgung in Aarau und im Kanton Aargau.“ so Dr. med. Rike Fleischmann, leitende Kinderärztin des Kinderarztthaus Aarau. Der Fachärztemangel ist weiterhin ein Thema im Kanton. Die kantonale Zulassungsbeschränkung wird diesen in den nächsten Jahren noch verschärfen.

„Die Arbeitsbedingungen im Kinderarztthaus sind ideal für Kinderärztinnen, die selber kleine Kinder haben und deswegen nur Teilzeit arbeiten möchten. Wir bieten „Job Sharing“ an und haben sehr gute Erfahrungen damit gesammelt.“ erklärt Christine Seith, Geschäftsführerin der Kinderarztthaus AG. „Sämtliche unserer Ärzte schätzen den kollegialen und fachlichen Austausch im Fachärzteam des Kinderarztthaus.“

Über das Kinderarztthaus

Das Kinderarztthaus öffnete seine Hausarzt- und Facharztpraxis für Kinder und Jugendliche am 16. Juli 2012 in Aarau. Das Kinderarztthaus ist 365 Tage im Jahr zu langen Öffnungszeiten für seine Patienten da.

Das Kinderarztthaus bietet das ganze Spektrum an pädiatrischer Versorgung für Säuglinge, Kinder und Teenager: Behandlung von akuten und chronischen Erkrankungen sowie Notfälle, Vorsorge- und Entwicklungsuntersuchungen, Spezialgebiete.

Die Kinderarztthaus AG wurde 2011 durch Christine Seith sowie Dr. Sara und Christoph Hürlimann gegründet.

Kontakt für Medien:

Kinderarztthaus Aarau, Christine Seith, Bahnhofplatz 4, 5000 Aarau, Tel.: 078 827 66 48,

www.kinderarztthaus.ch

Fotos zum Tag der offenen Tür anlässlich des 5 Jahres Jubiläums sind auf Anfrage erhältlich unter seith@kinderarztthaus.ch